

**Intervención del Delegado de Cuba en ocasión del examen de Irlanda. 25º período de sesiones del Grupo de Trabajo del EPU. 11 de mayo de 2016.**

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Irlanda y le agradecemos por la presentación del informe nacional.

Reconocemos los progresos realizados en varias áreas como la participación de los niños en la adopción de decisiones, la asistencia sanitaria universal y el derecho a la educación.

Al propio tiempo, Cuba llama la atención sobre las preocupaciones de órganos de tratados en relación con la generalización de la desigualdad de género y la introducción de recortes en el gasto público en las esferas de la vivienda, la seguridad social, la atención de la salud y la educación, que han tenido un impacto desproporcionado en los grupos más vulnerables de la sociedad.

También tomamos nota de las preocupaciones expresadas en relación con la Ley de Protección de la Vida Durante el Embarazo, de 2013, sobre la que

indican que se aplica de manera muy restrictiva y con una interpretación muy estricta.

Cuba recomienda a Irlanda:

1. Adoptar las medidas necesarias para garantizar la reducción de la sobrepoblación y el mejoramiento de las condiciones de las prisiones.
2. Establecer un mecanismo robusto para monitorear todos los incidentes de racismo y aplicar medidas para combatirlos de forma más efectiva.

Muchas gracias.